
第４第４第４第４８８８８回幹事会議事録回幹事会議事録回幹事会議事録回幹事会議事録    

日時：平成２７年７月１４日（火） １時半〜３時半 

場所：住民交流センター「こもれび」 

出席：大津、影山、北原、更家、田畑、林、藤田、最上、草壁（９名） 

 

① 第４回イベントは７月１２日（日）に実施した。Dエリアの川原で不要木の伐採とゴミを掘

り起こして森林整備。参加者は１９名。ゴミがいっぱいの川原も綺麗になった。あと１回作

業すれば、素敵な子供の遊び場になるだろう。 

・ ゴミの処理方法について議論したが、１回時間を取って搬出するしかなかろう。 

・ ビオトープをつくることで話が弾んだ。 

・ 当地をどう名付けるか。「サワガニの沢」「カラスザンショウの沢」生息動物やシンボル

ツリーからのネーミングももうひとつだが、他に適当な名称が出てこない。ひとまず仮称

で、サワガニ沢（ざわ）とする。 

② 国交付金による第５回・第６回イベント（７月２３日（木）、８月７日（金））の準備とプ

ログラムの詰め。 

２３日以前に竹林入り口を歩きやすくする作業、スタードーム組み立ての準備をする。７月

２１日（火）、予備日を２２日とした。 

③ 自治会館やまびこ横の圃場・花壇の整備は着々と進んでいる。雑草取りは人数がいれば速い。

影山が声かけをする。 

④ イオン環境財団助成金の来年度分応募について。 

植樹会は１回。植木は今年よりも大きい物を植えたい。場所の候補はいくつかあるが未定。 

⑤ イオン環境財団補助金による秋の植樹会は、１０月前半を予定し小学校と調整する。 

⑥ 里山倶楽部所有の機材道具類の貸出案を討議した。貸出料や対象者について。 

⑦ イベントを対象とした傷害保険と、チェーンソー作業などを念頭に置いた傷害保険の金額の

報告。 

⑧ 防鹿ネットのおかげでシカの侵入はグッと減ったが、たまに鹿の被害に会う。当面は裾を閉

じるなどの対策でやりたい。 

青い鳥の谷に素敵な出入り口を１ヶ所設けたが、あと３箇所は必要である。 

⑨ 里山マップの新版が披露された。 

⑩ 里山倶楽部以外の自治会広報などにイベントなどのお知らせを載せていただく機会は活用

すべきであるとなった。イベント情報は最上が整理して提供することになった。 

 


